



Förderverein Gerda-Taro-Schule Leipzig e.V.

Datum: 19.03.2024 **Uhrzeit:** 18.30 Uhr bis 21:15 Uhr

Ort: Mensa GTS

Teilnehmer*innen: Jan Hünicke, Martin Voigtmann, Olaf Hirschfeld, Diethelm Klezczewski, Marc Koop, Birgit Specht, Hilger Simon, Fabienne Lämmel, Anja Neubert, Hr. Ismayr, Hr. Amthor, Hr. Tempel, , Fr. Sabrina Richter, Theresa Specht

B= Beschluss, I=Information, A= Auftrag, D = Diskussion

ZEIT	THEMA	NAME	B//I/A
18.30	Begrüßung		
18.30	<p>Abiball 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> - Theresa stellt Angebot der „Alten Wollkämmerei“ zur Durchführung der Abifeier am 27.06.2025 vor. Es wird festgestellt, dass Inhalt des schriftlichen Angebotes und mündliche Absprachen noch nicht passen. - Entscheidung: Jan/Martin nimmt Kontakt mit Location auf, um die Vertragsdetails abzusprechen und einen Vertragsentwurf anzufordern. 	<p>Theresa Specht</p> <p>Jan/Martin</p>	<p>I</p> <p>A</p>
18.44	<p>Weihnachtskonzert/Chorfahrt 2024</p> <p>Bitte um Unterstützung Chorfahrt/Weihnachtskonzert</p> <ul style="list-style-type: none"> - Hinweis Jan zu Chorfahrt: finaler und fester Betrag soll benannt werden, an dem man sich verbindlich orientieren kann - Verabredung mit Hr. Ismayr: Antrag zu Chorfahrt wird Anfang September gestellt - grundsätzliche Abstimmung mit Hr. Ismayr, dass der FV gern für eigene Marketingzwecke Fotos der Chorfahrt hätte und sich gern beim Weihnachtskonzert mit einem kleinen Stand präsentieren würde. Hr. Ismayer sagt dies zu. - Antrag für Unterstützung Weihnachtskonzert 2024 i.H.v. 750 Euro liegt vor und wird beim nächsten Mal beraten 	<p>Hr. Ismayr</p> <p>Jan</p>	<p>I</p>

18.55	<p>Antrag Lastenrad</p> <ul style="list-style-type: none"> - Hr. Tempel stellt das Projekt „Schülerfirma“ vor, keine SuS anwesend - Zum Erwerb des Lastenrades durch die Schülerfirma sind 1.250 € vorhanden, benötigt wird noch ein Betrag i.H.v. ca. 1.500 €, wenn es ein Elektrolastenbike werden soll; Entscheidung noch ausstehend - Schülerfirma noch in der Anfangsphase, konkreter Businessplan liegt noch nicht vor - Standort, Versicherung, Eigentümerschaft, Wartung, Rechtsform Schülerfirma bislang alles noch ungeklärt - Anja: ggf. über breitere Konzeptionalisierung im Rahmen von KOL - Olaf: einmaliger Zuschuss ist denkbar, aber kein Kauf durch den FV - Hr. Tempel sagt Zuarbeit zum Thema „Schülerfirma“ und Aufbereitung der offenen Fragen bis zur nächsten Sitzung zu und wird dann auch mit den betroffenen Schülern der 8. Klasse die Vorstandssitzung besuchen. 	Hr. Tempel	I
19.25	<p>Zeugnisausgabe Abi 2024 am 15.06.24</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ort: obere Wandelhalle Neues Rathaus - Anfrage nach Beteiligung des Fördervereins - unverbindliche Mitteilung der voraussichtlichen Kosten: 850 € (Miete, Blumen, Sektempfang, Stehtische, etc.) - Abstimmung: Konkretisierung der Kosten durch Frau Richter und rechtzeitiger Förderantrag, sodass in der kommenden Sitzung beraten und beschlossen werden kann. - Frau Richter bietet an, dass der FV die Preise für Soziales Engagement verleihen könnte. Diskussion, wie die Preisträger ermittelt werden könnte. Abstimmung: FV bittet dieses Jahr um Einsendung von Nominierungen hervortretender Schülerinnen und Schüler und wird sich gern an der Preisverleihung beteiligen. Für das kommende Jahr werden Förderbedingungen in Aussicht gestellt. 	Fr. Richter	I
20.05	<p>GTA-Honorarverträge Ablauf</p> <ul style="list-style-type: none"> - Herr Amthor erläutert die aufgetretenen Fragen. Bislang sind die Verträge vom Förderverein abgeschlossen worden, da die SAB-Gelder auch an den FV fließen. Allgemeine Absprache. Am bisherigen Vorgehen soll festgehalten werden. - Hinweis Jan: Datum der GTA-Verträge, die zur Unterschrift vorliegen aus der Mitte des Jahres 2023 – Unterzeichnung durch Jan und Martin wird geprüft 	Hr. Amthor Jan/Martin	I

20.13	<p>Förderantrag „Elternabende“</p> <ul style="list-style-type: none"> - In 12/23 und 01/24 haben Elternabende zu Medien und Drogenprävention mit externer Unterstützung stattgefunden, wodurch Kosten in Höhe von je 75 € entstanden sind. Förderanträge wurden vorher nicht gestellt - Beschlussfassung, ob trotz der verspäteten Antragstellung die Kosten durch den FV übernommen werden. Ergebnis 3:3, 1 Enthaltung. Beschluss ist daher abgelehnt. Jan und Martin informieren die Antragstellerin 	Jan/Martin	B
20.23	<p>Beratung/ Beschlussfassung über den Umzug der Homepage auf einen neutralen Server</p> <ul style="list-style-type: none"> - Marc erklärt, dass FV-Homepage bislang noch auf einem privaten Server von Peter-Jan Fischer liegen. Risiko liegt darin, dass dieser jederzeit abgeschaltet werden kann. Umzug auf einen eigenen Server daher dringend nötig. - Marc hat drei Angebote eingeholt und stellt diese vor. Beschlussantrag: Marc wird bevollmächtigt, im Namen des FV das Angebot des Anbieters „Manitu“ bis zu einem Jahresbetrag von 50 € anzunehmen. Beschluss: einstimmig angenommen - Marc bietet an, den Serverumzug zu organisieren. 	Marc	I B/A
20.36	<p>Vorschlag neue URL und Webadresse</p> <ul style="list-style-type: none"> - Jan: regt an, sich noch über eine neue Webadresse Gedanken zu machen, da die bisherige sehr lang und sperrig und daher fehleranfällig ist. Vorschlag Jan: www.gerda-foerdert.de oder www.gerda.foerdert.de - Marc weist darauf hin, dass die bisherige URL für eingehende Mails noch mindestens 1 Jahr im Hintergrund laufen gelassen werden sollte. - Marc weist darauf hin, dass aktuelle Homepage nicht mehr zeitgemäß gestaltet ist und womöglich bereits gehackt wurde. Im Zusammenhang mit dem Serverumzug bietet er an, die Homepage komplett neu aufzusetzen und bittet dazu um Feedback zur Gestaltung. <p>Beschlussantrag: Marc wird beauftragt die Domainnamen zu reservieren.</p>	Jan Marc	I/A
20.50	<p>Flyer Förderverein- Fabienne stellt noch einmal Idee eines Flyers vor.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Allgemeine Auffassung: Idee ist sehr gut und soll weiterverfolgt werden. Details zum Layout sind noch zu besprechen. 	Fabienne	A

20.55	<p>Webshop</p> <ul style="list-style-type: none"> - Jan und Martin stellen die Idee vor, den Webshop neu zu beleben. - Anja teilt mit, dass bisheriger Vertragspartner wohl nicht mehr tätig ist. - allgemeines Gefühl, dass Schullogo von den SuS nicht angenommen wird und weitere Designs angeboten werden sollen. Jan verweist hierzu auf die Ergebnisse der Logo-Werkstatt. Anja übersendet Martin und Jan die damaligen Entwürfe zur Prüfung. - Martin regt an, darüber hinaus einen Ideenwettbewerb unter den Schülern zu veranstalten um 3-5 Motive zu erhalten, mit denen sich die SuS identifizieren. Fabienne weist darauf hin, dass durch den FV dann eine Vorauswahl zu treffen sein wird. Ob/Wie Schule einzubinden ist, unklar. Diskussion über Ideenwettbewerb wird vertagt. 	Martin/Jan	I/A
21.02	<p>Mitgliederversammlung</p> <ul style="list-style-type: none"> - Planung Mitgliederversammlung und Diskussion der Entwürfe Änderung Beitragsordnung und Satzung werden auf nächste Vorstandssitzung (Mai) verschoben. - Mitgliederversammlung wird für Juni vor den Sommerferien eingeplant. 		